

EKSPOS

Jelang Pemilu 2024, Polsek Sandubaya Sambut Kunjungan Silaturahmi PPK Cakranegara

Syafruddin Adi - MATARAM.EKSPOS.CO.ID

Jan 19, 2023 - 13:16



Mataram NTB - Polsek Sandubaya Polresta Mataram Polda NTB menerima kunjungan kegiatan Silaturahmi Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Cakranegara Pemilu 2024 bertempat di Mapolsek Sandubaya. Kamis, (19/01/2023)

Kapolsek Sandubaya Kompol Moh Nasrullah SIK yang diwakilkan dengan Wakapolsek Sandubaya AKP Erny Anggraeny SH menyambut hangat kedatangan PPK Cakranegara tersebut yang terdiri dari Ketua PPK Cakranegara Zaenul Arifin, Anggota PPK Cakranegara I Nyoman Pande Yasa , Agus Kurniawan, Nur Ayani, dan I Gst Bagus Satria.

Dalam sambutannya Ketua PPK Cakranegara Zaenul Arifin menjelaskan bahwa kedatangan kami dari PPK Cakranegara untuk bersilaturahmi dengan Polsek Sandubaya yang mana kami pada hari Rabu Tanggal 4 Januari baru dilantik oleh KPU Kota Mataram dan menindak lanjuti arahan dari ketua KPU.

" Setelah kami dilantik agar segera melakukan koordinasi dan komunikasi dengan instansi terkait seperti pihak kecamatan, Kepolisian di Polsek dan TNI di koramil dengan tujuan untuk bersinergi guna mengawal dan mensukseskan pemilu tahun 2024, kata Zaenul Arifin

Ia mengharapkan untuk silaturahmi ini tidak terputus sampai disini berakhirnya baik pemilu Presiden, legislatif sampai nantinya ke Pemilu Kepala Daerah yang akan dilaksanakan secara serentak di seluruh Indonesia.

Selanjutnya Wakapolsek Sandubaya AKP Erny Anggraeny SH menyampaikan permohonan maaf dari Bapak Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah SIK belum bisa ketemu karena adanya kegiatan gelar operasional di Polresta Mataram, kami sangat senang dan berterima kasih atas kunjungan kegiatan silaturahmi ini.

" Dengan telah dilantiknya PPK Cakranegara besar harapan kami agar bisa bersinergi untuk mengawal dan mensukseskan tahapan-tahapan yang dilaksanakan Pemilu tahun 2024 ", ungkapnya

Lebih lanjut ia menjelaskan kami sebagai anggota Polri pada khususnya berada ditengah-tengah, bersikap Netral atau tidak terlibat langsung dengan Politik Praktis.

" Kami mengharapkan untuk kedepan kepada PPK Cakranegara untuk tetap bersinergi dengan Polri sehingga potensi gangguan keamanan bisa diminimalisir serta kegiatan Pemilu dapat berjalan dengan lancar serta tercipta situasi kamtibmas yang kondusif ", pungkasnya.(Adb)